
【オンライン】＜テーマ別研究会＞ コロナ禍でのＩＴ活用による中小企業の課題解決

－ 詳細プログラム －

（１）横浜 IoT 協同組合のご紹介

横浜 IoT 協同組合 理事長 神田 一弘 氏

＜概要＞

組合発足の経緯、目的、活動についてご紹介。「人づくり、ものづくりを IoT で

つなげる進化の先を」を理念に IT 企業５社、製造業３社で２０１９年 1 月にスタ

ートしました。経緯・目的・活動・今後の予定についてご紹介します。

（２）自社ホームページはなぜアクセスが集まらない？その原因と５つの解決策を伝授！

株式会社ベルカ 代表取締役 篠原 匠

＜講演概要＞

１）あなたの HP にアクセスが集まらない原因はなに？

２）必須チェック！アクセス解析ってみていますか？

３）売れるキーワードと、売れないキーワードがある？

４）アクセスが増え売上げが上がる鉄板 TOP ページとは？

５）マイクロキーワードで将来ファンになる潜在層を獲得。

（３）ワークフローシステム選定のポイント

株式会社ミトリ 代表取締役 石見 邦夫

＜講演概要＞

働き方改革やリモートワーク等で注目を集めている一つに「ワークフローシステ

ム」があります。企業における業務の中で、紙を媒体として行われている業務は限

りなく多いのですが、その中でも紙媒体を情報伝達手段にしているものを電子化し

ネットを利用して情報を活用する考え方がワークフローになります。

今回は、システムを検討・導入するにあたっての選定のポイントを人気商品比較

も交えてご紹介いたします。

（４）「紙」情報の電子化 その意義と目的、有効なデータ活用について

株式会社プロメーテ 代表取締役 渡部 秀一

＜講演概要＞

必要とされるペーパレス化と帳票の電子化。電子化の方法と有効なデータ化につ

いてご紹介します。また IT 化、IoT 化の入口の一つとして、紙帳票からの情報の

電子化があります、紙帳票のデータ化と有効な活用方法にについてご案内をしま

す。


